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⑯ソレイユ堺 

  ４８番  中 井 國 芳 議員 

 質問日 平成２４年６月１１日 

発  言  の  要  旨 

項  目 内      容 
答弁予定者 

１．堺市立堺高校定時

制について 
①定時制高校の今日的存在意義と課題について 木谷教育次長 

２．平和教育について  ①平成２４年度学校園に対する指示事項について 教育長 

３．自転車に関する総

合政策について  
①自転車問題を取り巻く課題と具体的解決策について 
 ・自転車のルール遵守とマナーの周知について 
・自転車が関連した交通事故件数について 

②先進自治体の取り組み事例と本市の取り組み状況に

ついて 
 ・自転車に関する総合的な計画について 
 ・自転車条例について 
③泉北ニュータウン内の極端に狭隘な自歩道の解消に

ついて 
・自転車通行環境の整備について 
・泉北ニュータウンの自歩道について 

建設局長 

４．市民墓地について  ①従来形式の墓地から時代の要請を見据えた新形式の
埋葬墓も検討する必要性があるのでは 

建設局長 

 


